



## Musical begeistert

**Premiere der „Zehn Gebote“ in Sauldorf:** 500 begeisterte Zuschauer spendeten am Schluss der Premiere des Musicals „Die zehn Gebote“ am Samstag im Sauldorfer Bürgerhaus stehend Applaus. Die Kinder, Jugendlichen und Erwachsenen des Kinderchors „lautlos“, des Kirchenchores Rast-Bichtlingen, des Projektchors und des Orchesters verstanden es, die Gäste in die alte biblische Welt und die Hitze des Sinai zu entführen. Die vier Aufführungen des Musicals im Sauldorfer Bürgerhaus mit jeweils 500 Zuschauern waren schon vor der Premiere ausverkauft. Über die Premiere wird der SÜDKURIER noch ausführlich berichten. Bildergalerie im Internet: [www.suedkurier.de/bilder](http://www.suedkurier.de/bilder)

BILD: STEINMÜLLER